

400 000 € pour la recherche contre deux cancers

🕒 1 min



Quatre équipes de recherche ont remporté l'appel à projets de la Fondation Toulouse Cancer Santé. / DDM illustration - NATHALIE SAINT-AFFRE



Cet article est issu du n°20240717
p.22 Paru le mercredi 17 juillet 2024

[VOIR CE NUMÉRO](#)

La Fondation Toulouse Cancer Santé vient de choisir les quatre équipes soutenues pour son dernier appel à projets.

Le Conseil d'Administration de la Fondation Toulouse Cancer Santé vient de choisir de financer quatre nouveaux projets sur le thème: «Innovation de rupture dans le domaine du cancer, projet nouveau et disruptif pour mieux comprendre, diagnostiquer et traiter le cancer». Chaque chercheur recevra 100000€ pour son équipe. Deux projets concernent des travaux de recherche sur le lymphome et deux autres le cancer du pancréas.

L'équipe de Manuel Rodriguez, directeur de recherches au sein des équipes «Matériaux moléculaires et supramoléculaires» du Laboratoire de Chimie de Coordination (CNRS, Centre Pierre Potier) est soutenue pour son projet Protim qui explore les mécanismes de résistance à la chimiothérapie dans le lymphome.

Loelia Babin, chercheuse post-doctorale au sein de l'équipe «R'n Blood – Biologie des ARN dans les Tumeurs Hématologiques» du Centre de Recherche en Cancérologie de Toulouse (CRCT) est soutenue pour son projet Pediacircaroma qui s'intéresse aux taux de rechutes importants après traitement du lymphome pédiatrique.

Jean Cacheux, chercheur au sein de l'équipe ImPact (Innovation thérapeutique dans le cancer du pancréas) au sein du CRCT, est retenu pour son projet Disrupt qui propose de revisiter l'injection intratumorale grâce à la technologie des «tumeurs sur puce». Le but est d'optimiser la biodistribution des médicaments dans les tumeurs pancréatiques.

Enfin, Bertrand Fabre chercheur au sein de l'équipe «Peptides et petits ARN» du Laboratoire de Recherche en Sciences Végétales (LRSV), à Auzeville Tolosane est sélectionné pour son projet Micropanc qui cherche de nouveaux bio-marqueurs dans le cancer du pancréas.

Depuis 2007, la Fondation Toulouse Cancer Santé a financé plus de 52 projets de recherche pour un montant qui dépasse les 12 millions d'euros.